

Erfolgreiche Premiere für den ersten Kidsrun4kids – Kinderlauf Wien

450 Mädchen und Buben nahmen am Charitylauf teil. Jedes laufbegeisterte Kind ist ein Sieger.

Linz/Wien, 10. Mai 2022 – Eine Premiere feierte der Kidsrun4kids – Kinderlauf mit Herz vergangenen Freitag in Wien. „Das Motto des Kinderlaufs, der anlässlich des Herzlaufs Wien stattfand, lautete ‚Achte auf dein Herz und laufe für meins – Kinder laufen für Kinder‘“, berichtete Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. 450 Mädchen und Buben gingen an den Start und nahmen mit Begeisterung am Warm-up mit Max Patak und DJ Mike B. teil. „Alle Kinder waren Sieger“, betonte Michaela Altendorfer. Sie bekamen eine Medaille, eine Urkunde, einen kidsrun4kids-Button sowie ein Startersackerl mit Trinkflasche und Goodies. Nach dem Bewerb stärkten sich die Läufer mit Würstel, Gebäck und Saft und ließen sich beim Kinderschminken von Bianca mit tollen Motiven verschönern. Die beste Klasse jeder Schulstufe bekam zusätzlich einen Pokal. Für den Heimweg gab es von Markus Rainer, Geschäftsführer der Kinderpatenschaft Österreich, einen Schokoherz-Lutscher. „Nach dem großen Erfolg gibt es sicher eine Neuauflage im nächsten Jahr“, so Michaela Altendorfer, die sich ganz herzlich bei allen Läufern, bei den Organisatoren Kathrin Michelitsch von Sportfreunde-Kinder in Kooperation mit dem Team Menitz, der msm sportmedia und der Kinderpatenschaft Österreich sowie für das Warm-up und Kinderschminken bedankt.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela

Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.
Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto
für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at
www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com